
中里 まどかさん 1年

(東海大学附属望星高等学校出身)

直接高校生とコミュニケーシ

ョンするつて、ちょっとどき

どきします。うまくアドバイ

スできるといいんだけれど。

まず、私がこの学校を選んだ理由は、家から近かったこと

なの。いえ、望んでいたコースがある学校がたまたま近か

ったといったほうがいいかな。でも家から近いつてことは

すごく快適ですよ。私は人に教えられる仕事につきたいと

思っています。ワープロやパソコンのインストラクターに

なりたいんです。これからは情報化時代だし、なりたい人

佐藤亜希子さん 1年

(八王子高陵高等学校出身)

ヤッホー。高校生のみなさん元

気ですか。私もNo.2中 里さんと

同じく学校が近いことが理由。

でももつと切実です !だつて高

校がとっても遠かつたので、もうぜ～つたい卒業したら近く

に通いたい !つ て思つてたのcち ょっと安易な選択かもしれ

なかつたけと、入学してすごくよかった.ま ず先生がいい !

特に女の先生 l親 しみやすくって、先生というより友達感覚。

名前で呼んでっていうくらい。質問もしやすいし、授業がす

ごく楽しいc私は特にワープロの授業がだ～い好き。週1回の

授業が待ち遠しいの、高校の時じゃ考えられないく

らい燃えてます。ただ、ちょつと専門とは違

砕
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たくさんいる人気の仕事だと思う。就職難だし、今はと

,か く資格をたくさん取りたいと思って頑張つ

るし !就職難の今は資格つて大事だ

と思うよ。

高校生のみなさんには具体的

な勉強のこと以外の質問をお

願いしますcた とえば学校の

周辺のおすすめスボットとか

でも、なんてったって私の地

元ですから|

よ。テストもあるし、かんべんしてっ

て感じ。将来はホテル関係の仕事か、

ワープロの使える仕事につきたいの

で、今から資格取りに頑張つてます。

この間も資格試験を受けたばかり、

結果はおたのしみc質問は何でも

OKl特にワープロの授業のことなら

バッチリ 1聞いてくださ～い |
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ご!以数市10授業|こも丁00CHメンバー|さ大満足Oτきす。

加賀美 幸子さん 1年

(大東学園高等学校出身 )

私このPRESSす つごく楽しみで、質

てま～す。まずなんでこの学校に決

めたのかというと、望んでいたコースがあったのと、資格がたくさん

取れるっていうこと、資格を持つてると就職には断然有利でしょcそ

れと少人数制にひかれたの3実際入学して思つたのは先生が親しみや

すくて親身に教えてくれること。残つて勉強しま―すcっていうと先

生が一緒に残つて遅くまで教えてくれるのよ。うれしくなっちゃうの

そういう時。授業も少人数だから、わからないって顔してるとすぐに

来てくれてちゃんと教えてくれるし。クラスもすつごく明るいし、や

るぞ一つて感じで授業が受けられます。すごくいい学校な

んだけど、今年は、球技大会や旅行がなくなつちゃつ

たのがつまらない。クラス以外の人と知り合うイベ

ントを増やしてほしいつていうのが希望。将来は

不動産関係の仕事をバリバリしたい。いろんな人

に合うのが好きなんです。 高校生ヘー言、夢を

持つて入つてきたらいい。その夢にむかつて頑張る

ぞ～つて一緒に頑張ろう1質問バンバンくださいね。

瑯 蓼鳥:[二お黒奮雪余言景

大澤 浩くん 1年

{光明学園相模原高等学校出身)

高校生のみんな頑張つてま

だ理由は学費が他に比べて
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ったこと。いろんなことが総合的に学べるコースがあ

ったことです。入学してから思うのはクラスが少人数

制だから、マンモス学校とは違って質問もしやすいし、

授業もわかりやすいってこと。今必要ないんじゃない

かなつて思う授業もあるんだけれど、先々必要になる

んじゃないかと思うと頑張れちゃうんだ。僕らは就職

難の時代だから、資格をたくさん取るようにしている。

履歴書に資格が書いてあるのは有利だと思うし。その

点この学校は資格がたくさんとれるのがいいね。将来

は中古自動車のディーラーかホテルかレス トランに就

職したいので、今はレストランでバイトしているんだ。

これも将来のための実践の授業 !高校生の質問は自分

の得意分野にかぎらず何でもOKです 1
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